

パートナーシップ通信
9年次- 10号



～ひがしの窓から～

平成 28 年 12 月 7 日

地域教育コーディネーター

高橋 直子

連絡先: 080-2094-9712

E-メール: higashiaoyama.es.

partner@docomo.ne.jp



イノシシとクマの手には、
パイナップル・リンゴ・・・そしてペン わかるかな？

6年生 キャリア教育(11/2・8・11)

～ 子どもたちは、たくさんの方から学んでいます ～



さとうかつや
弁護士 佐藤克哉さん

桃太郎の話为例にして、正義とは何かを考えました。物事を1つの方向からではなく、別の視点・立場から考えることが、思いやりにつながります。また、上手いかななくて当たり前。失敗や挫折こそ宝物であり、そこから何を学ぶかが大事であることを、教えていただきました。

すずきかおり
学校教材販売 鈴木香織さん

文具がみんなの手元に届くまでには、さまざまな人が関わっていることを教えていただきました。また、事務のお仕事の中で、あいさつがとても大事であり、人とのコミュニケーションに欠かせないものだとお話をいただきました。



おおはし つかさ
小児科医 大橋 伯さん

障がいて何だろう・・・その一線を決めているのは、もしかしたら自分自身なのかもしれません。その人に障がいがあるから助けるのではなく、自分の隣にいる人が困っているから助ける・・・と大事なことを教えていただきました。



ありがとうございました。

ひがしの学び活動報告



ワタシも学校で学んできました
ご参加ありがとうございました。

11月22日 あづま袋をつくろう



手縫いでチクチク……。おしゃべりしながら
ゆっくりとした良い時間です。1つ作り上げて、
次はどうしようと、考えるのも楽しいものです。
布地を見ていると、「これで作ったら面白そう」なんて
アイデアが湧いてくる……。そのワクワクした
気持ちってなんだか嬉しいですね。
次に向けて試作が始まっています。
また、お知らせいたします。お楽しみに。



講師 あべはるこさん ありがとうございました。

11月30日 ハーブにふれよう ～ハーブ冬越し準備・花壇のふゆ作業～



講師 なかばやしいづみさん
参加のみなさん
ありがとうございました。

虫対策として綿花と一緒に育てていた“マリーゴールド”の花を
今度は肥料とするために、花壇の土に混ぜ込みました。来年は何を
育てようかな……。



玄関前のハーブたちも冬支度です。
冬の寒さや、強い風に負けないよう
にしっかりとビニールで囲います。
次の作業は春に行います。八重桜
の咲くときに種まきを行う予定です。



皆さんの「こんなことやってみたい」募集中

ひとりでやるのも楽しいけれど、時にはみんなでやってみませんか？



・小針中学区 地域教育コーディネーター会議 に参加しました。

(小針中・小針小・青山小・東青山小のコーディネーター、小針青山公民館・坂井輪図書館)
各学校ごとに活動に特徴があります。図書館・公民館とも連携して活動を行ってまいります。

・地域と学校パートナーシップ事業研修会 に参加しました。

(新潟市内小学校の担当職員・コーディネーター、新潟市内公民館・新潟市内図書館)
各学校の地域学校協働活動について話し合いを行いました。学校の実態、子どもの実態、地域の実態をふまえて
改めて東青山小学校のさまざまな活動を考えます。今後の活動に活かしていきます。